



Montréal, le 2 novembre 2020

**Sujet: Communication Termont – Heure de fermeture pour enregistrer les transactions au portail d’entrée du Port de Montréal (stage 1)**

Chers partenaires,

Termont tient à vous communiquer un changement quant à l’heure de fermeture pour enregistrer les transactions au portail d’entrée du Port de Montréal.

Effectif immédiatement, nous demandons aux camionneurs d’effectuer leurs transactions au portail d’entrée du Port de Montréal (stage 1) avant 22h00 du lundi au vendredi. Aucun conteneur ne pourra être reçu ou livré pour toute transaction effectuée après 22h00. Cette procédure assurera le service aux camionneurs à l’intérieur des terminaux par nos équipes d’opération jusqu’à 23 h00.

Veuillez consulter le site <http://www.termont.com/nouvelles/?lang=fr> pour plus de détails.

Merci de votre collaboration.

**L’équipe Termont**

450 de Boucherville

Montréal, Québec, H1N 0C6

[www.termont.com](http://www.termont.com)



Montreal, November 2<sup>nd</sup>, 2020

**Subject: Termont Communication – Closing hours for registering transactions at the Portal entrance, Port of Montréal (stage 1).**

Dear partners,

Termont wishes to communicate a change in closing hours for registering transactions at the Portal entrance, Port of Montréal.

Effective immediately, we ask truckers to register their transactions at the Portal entrance, Port of Montréal (stage 1) before 10h00 pm from Monday to Friday. No container will be received or delivered for any transaction submitted after 10h00 pm. This procedure will ensure that all truckers inside our terminals are served by operation personnel by 11h00 pm.

Please consult our website at <http://www.termont.com/news/> for more details.

Thank you for your collaboration.

**The Termont team**

450 de Boucherville

Montréal, Québec, H1N 0C6

[www.termont.com](http://www.termont.com)